
2022年12⽉15⽇開会 (通算146回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

奉仕の理想

手に手つないで

会長挨拶

日頃よりロータリー活動にご参加、ご協力いただき本当に有難うございます。今年度も半期が経過いたしました。

青少年奉仕事業、家族会、地区大会、クリスマス夜間例会、各委員会のもと予定通りに事業をすすめていただき、本当に有難

うございます。

半期を終え、このクラブの良さは仲間の考えや意見を汲みやすい風通しの良さだと思います。

皆さんはどんどん考えや意見を言ってください。

良くも悪くも、歴史のないこのクラブは仲間で作り上げていくクラブです。

それが宮の杜オリジナルです。もう半年しかありません。

「これからが今までをきめる」という信念で残り半年、頑張りたいと思っています。残り半年、みんなでもっとロータリーを

しましょう。

 

幹事報告

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/index.php


●12月ロータリーレート 1$=138円

●先日メールにてご報告しておりますが、青森県大雨災害義捐金への御礼と
 ご報告が第2830地区ガバナー田中様より届きました。

●12/10(土)に第6回RYLA委員会が開催され、高橋SAAが参加されました。

●同日に米山奨学生学友合同忘年会が開催され、会長・堀場委員長・永田カウンセラー・ジェギョンさんと私が参加して参りました。

●次回例会は1/5(木)18:00〜@か茂免となります。

  例会前17:00〜同会場にて第7回定例理事会が開催されます。

  会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】 熊谷吉郎委員より
・出席率₍出席免除者2名含む₎
(今回)

第146回例会(12/15) 
当日出席率:/41名 63.07%

(前回)

第145回例会(12/1) 
当日出席率:43/65名 100%
※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

田中吉彦より

昨日12/14、52歳になりました。

産んでくれた両親・家族・宮の杜のメンバーの皆様に感謝です!!

牧野敬充より

本日、娘のななみが参加してます。

みなさんご支援よろしくお願い致します。

高木俊郎より

半年経過しました。皆さんありがとうございます。

奥田君、牧野さんようこそ!

まだまだ半年、皆さんお付き合いください。

酒井俊皓より
本年も無事終わりそうです。

高橋勝之より

高木会長、浅野幹事、半年間お疲れ様でした。

まだ半年ありますので油断しないでくださいね!

伊吹洋平より

早いものでもう折り返しですね。

今夜も楽しく、美味しく、笑顔で参加させて頂きます。

よろしくお願い致します。

安藤和樹より

右も左も分からない新人ですので、宜しくお願い致します。

大塚真次郎より

今年もお世話になりました。

来年も宜しくお願い致します。

浅野慎之、奥村与幸、出口茂、不破直行、安田保より

第146回例会を祝して

 

★社会奉仕委員会 田中吉彦委員長より



11/18 地区の社会奉仕委員会に出席いたしました。内容として以下のプレゼンを受けました。

①社会福祉協議会さんとの奉仕活動について
②(県立)図書館への寄贈図書について

懇親会で、他RCとの情報交換を行い、会員が楽しく参加出来る社会奉仕活動に魅力を感じましたので、当クラブもそのような活動を

模索していきたいと感じました。

下期には具体的な活動をしたいとおもいますので、ご協力お願いします。

 

★米山記念奨学委員会 
〜奨学金贈呈式〜

 

今日もまた素敵な場所にお呼びいただけて嬉しいです。いつもありがとうございます。

まずは、卒業論文が完全に終わりまして、卒業確定になりました!

本日は今年の最後の例会でもあり、この一年を振り返れることを言おうかなと思ったのですが、他の学生の方々の話や食事の楽しみも

あるので、次回にずらしておきたいと思います。

今年は特に多くの皆さんと仲良くなることが出来て、大変嬉しいながらも、寂しい気持ちにもなります。なぜなら、私がこのように例

会に来るのも後3回しか残っていないからです。まぁ、皆さんの前でスピーチするのも3回と言うことは大変喜ばしいですが。

これからの短い時間ですが、もっと仲良くしてくださいね!今日もありがとうございます。

 

★青少年奉仕委員会 不破委員長より

・松崎かのんさん 11月報告

 レポート

・青少年交換留学生候補生

牧野ななみさん 

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/11%E6%9C%88%E3%83%AC%E3%83%9D%E3%83%BC%E3%83%88.pdf


こんばんは。青少年交換留学派遣候補生の牧野ななみです。本日はこのような会にお招きいただきありがとうございます。

まず私のことを知らない方がいると思うので、自己紹介をさせていただきます。学校は椙山女学園高校の1年生で中学の時からテニス

部に所属しています。

椙山はテニスがとても強い学校なので毎年全国大会に行ったり、強い相手と試合したりとてもいい経験になります。

趣味は音楽を聴くことです。小学生のころからK-popにはまっていて、いろんなグループの曲を聴くことがとても好きです。また、韓

国ドラマも好きでいろいろなジャンルのものを見ています。

他にも運動が好きなので、休日などに二つ下の妹とテニスをしたり走ったりしています。妹はとても運動神経がよく力が強いので運動

ではいつも私が負けてしまいます。

 ところで、私がなぜこのプログラムに参加しようと思ったのかというと、自分は小さいころからずっと自分から話しかけることがで
きずとても内気で消極的な性格でした、その内気な性格を変えたいなと思ったからです。最初は父に勧められて、家族も仲のいい友達

もいない中一人で一年間過ごすのはあまり乗り気ではありませんでした。しかし、いつまでも内気で自分から人に話しかけられないま

まではいけないなと思いこのプログラムに参加しようと思いました。

青少年交換プログラムで月に一回あるオリエンテーションでは候補生の仲間たちと意見を言い合ったり、英語でプレゼンテーションを

したり、外国人の方と話すなど今まで体験できなかったことが体験できるようになりこのプログラムに参加してよかったなと思いま

す。

私は英語があまり得意ではないのでいろんな国の方と喋れるように英語を頑張り、いろんな国の方に日本の文化など伝えていき、みん

なが日本に来てみたいと思えるように頑張りたいです。

他にも自分の趣味を生かし、現地でテニスを通じてほかの国の方と仲良くし、日本にいる間、母などに料理やお菓子作りなどを教えて

もらって、外国の方々に食べてもらい日本の食なども知ってもらいたいです。

宮の杜ロータリークラブでは小さいころから家族会などに参加していましたので、小さいころから知っている方がたくさんいらっしゃ

り、とても心強く、恵まれた環境で留学できることに感謝の気持ちでいっぱいです。応援してくださる皆様にこたえられるように残り

のオリエンテーションや留学を頑張りたいです!

これからも応援よろしくお願いします。

ご清聴いただきありがとうございました。

奥田紘也さん

この度は名古屋宮の杜ロータリークラブの夜間例会にご招待頂きまして誠にありがとうございます。青少年派遣候補生の奥田紘也で

す。

まず初めに、皆様に私のスポンサークラブとなって頂いたこと、改めまして心より感謝申し上げます。

私が国際ロータリーの行う青少年交換プログラムを知ったきっかけは、自分自身を変えたいという思いからでした。

現在熱田高校の1年生でして、1年弱前に高校受験を経験いたしました。その際に自分に向き合いきれず、思うような結果を得られませ

んでした。それ以降、自分に自信が持てない日々が続きましたがそれと同時に自分を変えたいという思いも芽生えました。以前より留

学に対する興味は持っていたこともあり、自分を成長させてくれる貴重な経験になるだろうと思い、留学を決意しました。

実は私の父が高校生のときに国際ロータリーの青少年交換プログラムを通じてアメリカに短期留学しておりました。そういったことも

ありこのプログラムを知りました。

初めはなかなかスポンサークラブが決まらず困っておりましたが、皆様のおかげでこうして候補生となることができました。

私は、語学留学でないといった点がロータリーの青少年交換の魅力の1つであると感じています。日本ではできない経験をしたり、そ

の国の文化などに大いに関心を寄せたりすることができると思うからです。逆に日本の文化を沢山伝えるよい機会でもあると思いま

す。

私はラーメンが好きなので、是非ホストファミリーの方々に振舞えたらいいなと考えています。

幼い頃から英会話教室などで英語に触れることは多かったですが、現地へ行けばその国や地域の言葉を覚える必要があるでしょう。そ



ういった大変さはあるかもしれませんが、それを乗り越えればきっと一生の宝物の1年になると思います。ですからまずは出発までの

間、オリエンテーションをはじめしっかりとできる準備はしていきます。

この機会を決して無駄にしないように、候補生としての自覚を持って頑張りますので、これからも宜しくお願い致します。

その他

年次総会
議題:2023-24年度 役員・理事構成案
出席者の過半数以上の承認を頂きましたので、細則第5条・第1節5項により、議案「2023-24年度役員・理事構成(案)」は議決されまし

た。

出口茂会長エレクト

次年度の役員、理事のご承認誠にありがとうございました。

先ほど、交換留学生の牧野さんと奥田さんのご挨拶は本当に立派なお話しぶりで、心から感心致しました。

自分が高校生の時は、あのように人前で話すことはできなかったと思います。

奥田さんのおっしゃっていた、成長したい、自分を変えたいと言うお話が心に残りました。

私も50歳を過ぎて、まだまだ落ち着かず、いつも成長しなければと思って生きております。

次年度、会長に就任しましたら、自分を変えるぐらいの気持ちで頑張り、成長したいと思います。

皆様には沢山のご協力、ご指導、ご鞭撻をいただくことになりますが、何卒宜しくお願い申し上げます。
 

懇親会
乾杯 鈴木拓将直前会長



 

 

閉会挨拶 山城徹也副会長

ソングリーダー 野村治プログラム委員長



 



 

 

参加は下記フォームよりコメントして下さい


